



# 山ぼうし

- 友愛・協調・責任 -

山ぼうしは「立志の樹」といわれ、正門脇の「山ぼうし小庭園」には『花も実も 蒼天に立つ 山ぼうし』の碑(初代 PTA 会長の盛合聡氏揮毫)がある。花言葉:友情

## 校長メッセージ

本年度の就職選考試験は、9月16日から始まっています。これまで生徒たちは各種の職業講話、企業訪問、就業体験等を通じて、社会人となるための心構えを身につけてきました。また、面接試験に向けては、陸中宮古青年会議所の会員様より二日間に渡り、手厚い面接指導を行っていただきました。数多くの応援団の声援を背に受けながら、自信を持って英姿颯爽と試験に臨んでください。



## ロボット競技大会

9月21日～22日、野田村体育館で全国ロボット競技大会岩手県選考会が開催されました。本校からは3チームが出場し、建築設備科のファシリティー13号が6位入賞、電気電子科の宮古電気がアイデア賞を獲得しました。各種試験と重なる厳しい日程の中、生徒たちは最後まで全力で取り組みました。

『ファシリティー13号』(建築設備科)【6位】

長澤健也(F3)・西村幸祐(F3)・盛合真裕(F3)

『宮古電気』(電気電子科)【9位・アイデア賞】

坂井翔(E3)・山岸祐哉(E3)

『Act』(工作部)【10位】 伊藤爽希(M3)・及川伊一郎(M3)・大堀雄生(M3)・木村大生(M3)・藤村楓(M3)

### 歴史の扉⑮ ～先人の求めたる道を求めて～

#### 『標語コンクール県1位』 <平成8年9月4日>

平成8年度の全国地域安全運動統一標語コンクールにおいて、電気電子科の生徒の作品である『大好きです あなたのあいさつ その笑顔』が、中高生の部で岩手県の第1位に輝いた。課題は少年の非行防止であったが、少年の健全育成を願う温かさとぬくもりのある言葉遣いが高く評価された。表彰式では宮古警察署長より、「非行や交通事故のない明るい地域をつくるため協力をお願いしたい。これからも目標を持って頑張ってもらいたい。」と激励された。



ファシリティー13号



宮古電気

Act

## 第2期定期試験

9月5日より第2期定期試験が行われました。今回は第1期試験より一日多い4日間の日程でしたが、生徒たちは最後まで粘り強く学習に励んでいました。さらに、定期試験の学習と並行し、資格検定のための早朝講座にも意欲的に取り組む姿が見られました。【危険物取扱試験早朝講座】



一人ひとりが掲げた目標の実現に向けて、共に学び合う姿勢に、さらに磨きをかけてもらいたいと思います。

### 10月の主な行事と月間生活目標

2(水) 3学年 PTA

9(水)-11(金) 2学年インターンシップ

16(水) 月曜日授業

23(水) 金曜日授業

26(土)-27(日) 工業祭(28日・29日代休)

宮工生の団結を図る

## 3 学年より 【就職・進学出陣式】

9月16日から就職採用試験が始まりました。また、来月からは進学のための受験も本格的に始まります。3年生一人ひとりの進路目標の実現に向けて、第2期定期試験の最終日に武道場で行いました。校長先生と進路指導部長より激励の言葉をいただき、最後に生徒代表の木村大生君が力強く決意表明を行いました。

今年は例年になく暑い夏休みとなりましたが、猛暑に負けず履歴書の作成や面接練習に励んできました。これまでの努力の成果を発揮し、栄冠を勝ち取って来てください。



## 1 学年より 【基礎製図検定】

9月13日に1年生の機械科と建築設備科を対象とした基礎製図検定が、本校を会場として行われました。基礎製図検定とは、全国工業高等学校長協会が主催する検定試験であり、工業高校で製図を学ぶ生徒に対して、製図の基礎的・基本的な知識や理解力を確かめることをねらいとしています。出題の内容は、図形に重点を置いており、基礎的な知識や技能を身に付けていれば十分に合格できる内容となっていますので、全員の合格を期待しています。



## 2 学年より 【生徒会役員選挙】

9月19日に後期生徒会役員選挙の立会演説会が本校体育館にて行われました。体育館ステージには、会長・副会長・書記・会計・会計監査・応援団長・議長・副議長の役職に立候補した12名と、立候補責任者12名、計24名が登壇し、それぞれ所信表明を行いました。生徒たちは各役職に相応しいと考える候補者に投票するため、熱心に候補者と責任者の演説に耳を傾けました。

その後、生徒は教室へ戻り選挙管理委員立ち会いの下、投票を行いました。候補者の演説も責任者の演説も、大変熱気を帯びたすばらしい内容でした。今後は2年生が生徒会の中心となって素晴らしい学校づくりに貢献してくれることを期待しています。



## 部活動紹介 【バレーボール部】地区1位通過

第72回全日本バレーボール高等学校選手権大会岩手県予選会宮古地区予選が9月20日に宮古市民総合体育館で開催されました。高総体敗戦後に、宮古工業として最後の年に1位通過することを目標とし、進路に向けた活動で忙しい3年生3名を含む10名で練習してきました。

宮古高校との第1代表決定戦では、日頃の練習の成果を遺憾なく発揮して25-21で第1セットをものにし、続く第2セット、序盤こそ6-15と相手にリードを許したものの、山内蓮(E2)の連続サービスエースや、栗津爽(E2)のスパイクで流れを呼び戻すと、レシーブで粘りを見せデユースへ持ち込み、最後は栗津裕樹(M3)が強烈なスパイクを相手コートに叩きこみ、27-25で公式戦6年ぶりの勝利を手にしました。県大会に向け、今後も活発に活動していきます。

